

Wort zum Sonntag

Zum Abschied



Jedes Leben ist eine Reise: Schritt für Schritt geht der Mensch durch die Zeit, ziellos oder zielstrebig, statisch, zögernd oder forsch und unerschrocken – alleine, begleitet, verletzt, verwundet, geheilt, bestärkt... Jeder Mensch geht so oder so seinen Weg.

Mein Weg führte dreieinhalb Jahre durch die Region Murten – und nun wieder davon weg. Und ich verabschiede mich mit diesen Zeilen von Ihnen, werte Leser/-innen des Murtenbieters. Vielleicht habe ich hier und da Spuren hinterlassen – auch von Ihnen nehme ich das eine oder das andere mit.

Ich bin aber nicht die Einzige, die weiterzieht. Vielleicht werden auch Sie sich in der nächsten Zeit verabschieden – oder mussten gerade Abschied nehmen von einer lieben Person? Und gerade bei Schuljahresende verändert sich immer einiges: die Neuntklässler/-innen schliessen die Schule ab und verabschieden

sich von der Kindheit, Familien ziehen aus beruflichen Gründen ins Ausland, Freunde und Freundinnen brechen auf lange Reisen auf...

Ja, jedes Leben ist eine Reise. Menschen gehen, Menschen kommen. Gott aber bleibt überall, wo wir Menschen sind, und

gibt neue Kraft. Und so möchte ich zum Abschied ein irisches Segenswort hinterlassen – das allen gilt: denen, die Abschied nehmen, die weiterziehen – aber auch denen, die da bleiben oder an einem wichtigen Punkt ihres Lebenswegs stehen: «Möge dein Weg dir freundlich entgegenkommen, möge der Wind dir den Rücken stärken. Möge die Sonne dein Gesicht erhellen und der Regen um dich her die Felder tränken. Und bis wir beide, du und ich, uns wieder sehen, möge Gott dich schützend in seiner Hand halten.»



K. Künti Duru
Ref. Kirchgemeinde Murten